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角野角野角野角野校区まちづくり校区まちづくり校区まちづくり校区まちづくり懇談懇談懇談懇談会会会会    開催結果報告書開催結果報告書開催結果報告書開催結果報告書    

 

開催日時    平成２９年９月４日（月）１９：００～２０：１５ 

場  所    角野公民館２階大会議室 

司会進行  （ 松本連合自治会長 ） 

参加者数     男 ５１ 人    女 ４ 人    合計 ５５ 人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市の重点事業に関する質問 

 参加者からの質疑なし。 

 

２．過去の地域課題 

（連合自治会長） 

私の方から一言だけ、調べてほしいところがある。東城交差点の北側に舗装のコブがあ

るので、一度調査してもらい、直るようなら直してほしい。 

（建設部長） 

 現地を見てから、道路管理者の県に連絡する。場所はどの辺りになるか。 

（松本連合自治会長） 

 場所は、交差点北側のバス停の前で、西側の車線になる。 

（建設部長） 

 とにかく一度調査し、確認する。 

 

３．校区課題 

課題課題課題課題名（名（名（名（    １．１．１．１．護岸の植栽整備護岸の植栽整備護岸の植栽整備護岸の植栽整備についてについてについてについて    ））））    

（建設部長） 
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 護岸の法面は、県の管理で許可が必要となり、許可がもらえる内容としては低木の植栽

整備になると思われるが、市として県と協議したい。また、植栽整備後の維持管理につい

ては、地元の皆さんとも協議しながら進めていくようになる。 

（連合自治会長） 

 特にマイントピア別子の入口になるので、できるだけ低木の植栽をお願いしたい。ただ、

その維持管理については自治会ではできないので、先にお断りしておく。 

（建設部長） 

 その点については、市の方も予算に限りがあり、今後の話し合いにより、少しでも前向

きに進むように取り組みたい。 

（参加者） 

 バイパス（市道角野船木線）と市道角野船木支線との交差点については、茂みがあり（市

の方に要望済み）危ない、また、停止線が奥まった位置にあるため、かなり前に出ないと

車が見えない、困っている。 

（建設部長） 

 現在、市の方で対応中なので、完成状況を見てもらい、基本的に市道角野船木線に出る

方が一旦停止となるが、見通しがあまりに悪い場合は連絡いただきたい。 

（参加者） 

 山根公園の東側駐車場を利用する人が多く、この人たちは必ずこの交差点を通るため交

通量が多く危険だ。 

（建設部長） 

 わかりました。 

 

課題名（課題名（課題名（課題名（    ２．降口及び堤防道路の舗装整備２．降口及び堤防道路の舗装整備２．降口及び堤防道路の舗装整備２．降口及び堤防道路の舗装整備についてについてについてについて    ））））    

（建設部長） 

 新田橋北側の左岸側の進入路については、今年度舗装予定で、現在、管路者の県と占用

協議中であり、そのほかの箇所については、市の予算の関係もあり、順次整備予定なので

今しばらく待ってほしい。 

 

課題名（課題名（課題名（課題名（    ３．市道上部東西線の街路樹の剪定３．市道上部東西線の街路樹の剪定３．市道上部東西線の街路樹の剪定３．市道上部東西線の街路樹の剪定についてについてについてについて    ））））    

（建設部長） 

 市道上部東西線の街路樹の剪定については、低木が８月の上旬、高木が９月から１０月

にかけて実施してきたが、今回、見通しが悪いとの指摘があり、９月１日までにすべて完

了した。今後は、低木の剪定する高さについてはできる限り危険の無いように維持管理し

たい。また、山根生協前のイチョウについては、近日中に剪定に入りたい。 

（連合自治会長） 

 低木の剪定する高さは決まっているのか。 
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（建設部長） 

 道路構造令で決められているものではない。街路樹の目的として、交通の遮断機能や防

音機能等がある中で、低木の有無についてはそれぞれ意見があることから、調査し、危険

が無いようにしていきたい。 

（連合自治会長） 

 電動車椅子の利用等、時代も変わっており、低木ももっと低くするか、除けてしまうと

か検討したらどうか。 

（建設部長） 

 市道上部東西線については歩道幅員もある程度あるが、歩道幅員がもっと狭いところで

は自転車通行帯の確保のために街路樹を除けるような議論もある中で、街路樹について賛

成の意見、反対の意見があることから、急にはできないが、実験的な試みや条件について

意見を伺う等により、市民の皆様が少しでも良くなるように努めていきたい。 

（連合自治会長） 

 河川敷への降口の問題に関連して、河川敷内の利用については、もっと早く草を刈って

くれたら、この辺りを散歩する人は多いので、河川敷を歩く人が増えるんじゃないかと思

う、その辺りも合わせて考えてほしい。 

 

３．その他 

（参加者） 

 新山根送水場が整備されたが、そこからタンクへ行く道中で、サルを見かけることがあ

り、気持ちが悪い。具体的なことは言わないが、市の施設について、日頃から調査・見回

り等をお願いしたい。 

（水道局長） 

 市の施設については、地域の皆様にご心配をかけることの無いように、適切な維持管理

をしていきたい。 

 


